

令和6年度ご意見・ご要望(令和6年10月受付分)

番号	受付日	分類	標題	ご意見・ご要望内容	回答・対応	担当課 問い合わせ先
1	令和6年10月14日	観光・まちづくり	国花苑のドッグランについて	国花苑のドッグランをもう少し長い期間やってほしい。 小型犬と大型犬の括りをしっかりして欲しい。大型犬の方に小型犬の犬がいて、リードを離すことができなかった。看板のところに犬種を記載して欲しい。	ドッグランの期間の延長について、ご要望いただきありがとうございます。設営場所は、普段はパターゴルフ場として運営しております。パターゴルフを利用されるご来園者様のことも考慮しながら開催期間を決めております。期間延長について検討してまいります。ご希望に添えない場合もございますのでご了承ください。 小型・大型犬の区別について今一度確認し、適切に案内できるよう対応を検討します。	産業課 産業振興班 018-874-4418
2	令和6年10月16日	住まい・暮らし	子どもが遊ぶ環境について	【道路族について】 近所の子供たちは家の周りの道路を遊び場にしています。自転車でスピードを出してレースしたりかけっこしたり…。道路なのでもちろん車も通りますから非常に危ないです。遊ぶ時に発せられる声や音などもかなりの騒音ですし、人の家の敷地にも勝手に入ってきたりします。こういった家の周りの道路で遊んだり迷惑行為をする人たちのことを『道路族』というそうです。せっかく家を建てたのに道路族のせいで引っ越した、なんて人もいます。 他県ではありますが家の周りの道路で遊んでいたお子さんが事故に遭うという悲しいこともありました。このような防げたはずの事故が井川町で起きてほしくはありません。 道路族が増えた要因に公園が少ないこともあると思います。実際最寄りの公園まで1.5kmもありますし。子供が多く住んでる地域の近くに小規模でいいので公園を作ってみてはどうですか？ 広報や有線放送などで家の周りの道路で遊ぶことの危険性について常日頃から発信してほしいです。よろしく願います。	道路で自転車で遊ぶとすれば小学生くらいの年齢と思われる。具体的な町内や場所等を教えていただければ個別に対応したいと考えております。教育委員会を通して学校の方から指導してまいります。 公園の設置については、現在の人口減少を考えると新たな設置は考えておりません。	総務課 018-874-4411

令和6年度ご意見・ご要望(令和6年11月受付分)

番号	受付日	分類	標題	ご意見・ご要望内容	回答・対応	担当課 問い合わせ先
				(ご意見・ご要望なし)		

令和6年度ご意見・ご要望(令和6年12月受付分)

番号	受付日	分類	標題	ご意見・ご要望内容	回答・対応	担当課 問い合わせ先
1	令和6年12月20日	観光・まちづくり	さくらまつりや産業祭等のイベントについて	さくらまつりや産業祭などの催し物で、夢グループなどを誘致すると面白いと思います。	この度はご提案ありがとうございます。おかげさまで、さくらまつり・収穫感謝祭(旧産業祭)ともに町内・外からたくさん皆さんにお越しいただいております。現時点では商業目的でのイベントは考えておりませんが、引き続き老若男女楽しんで頂けるイベントを企画して参りますので、ご来場をお待ちしております。	産業課 産業振興班 018-874-4418